

## Der Verband Berner Schützenveteranen (VBSV) tagte in Lanzenhäuser

Die Delegiertenversammlung wurde durch die Schützenveteranen des Landesteils Mittelland hervorragend vorbereitet. Sämtlichen Geschäften wurde zugestimmt. Der zurückgetretene Zentral-Sekretär des Verbandes Schweizerischer Schützenveteranen (VSSV) Heinz Gränicher vom Wasen i.E. wurde zum Ehrenmitglied ernannt.

Bei nebligem und regnerischen Wetter trafen die Delegierten, Ehrengäste, Ehrenmitglieder, der Kantonalvorstand sowie die Siegergruppe des Kantonalen Veteranen-Cups, die Gruppe „Langete“ der Stadtschützen Langenthal im Gasthof Lanzenhäusern in Lanzenhäuser ein und wurden mit wunderbar vorgetragenen Musikstücken durch die Sense-Musikanten unter der Leitung von Jürg Nydegger willkommen geheissen. Die rassigen Musikstücke haben die vielleicht eher trockene Materie der Delegiertenversammlung verschönert und umrahmt.



Sense-Musikanten im Einsatz

Die Vorbereitung der Delegiertenversammlung erfolgte durch die Schützenveteranen des Landesteils Mittelland mit Präsident Hansruedi Staudenmann an der Spitze und seinen Kameradinnen und Kameraden in Zusammenarbeit mit dem zuständigen Personal des Gasthofs Lanzenhäusern. Präsident Franz Huber, Ersigen ehrte im Gedenken an die Ehrenmitglieder Werner Dehlinger, Maleray und Ernst Baur, Thun auch die im vergangenen Jahr verstorbenen Schützenveteraninnen und Schützenveteranen. Mit einem sehr passenden und ruhigen Musikstück und dem Fahnen-gruss wurde den Verstorbenen die letzte Ehre erwiesen.

Während des Verlaufs der Delegiertenversammlung sind die verschiedenen Gastredner zu Wort gekommen. So überbrachte Gemeindepräsident Martin Haller die Grüsse der Gemeinde Lanzenhäusern und Zentralpräsident Bernhard Lampert die des Verbandes Schweizerischer Schützenveteranen (VSSV).

Die 104. Delegiertenversammlung des VSSV findet am 14. April 2018 in Glovelier JU statt. Unter anderem muss über die Ausgabeform des „Der Schweizer Veteran“ und über eine Teilrevision der Statuten entschieden werden. Der Zentralpräsident orientierte auch über das Eidgenössische Schützenfest für Veteranen 2019, das im Albisgütli in Zürich stattfindet.

Wahlen: Turnusgemäss scheidet der amtsälteste Rechnungsrevisor Kurt Schmutz, Meisberg aus. Als Nachfolger wurde vom Landesteil Emmental Ernst Beyeler, Walkringen vorgeschlagen und gewählt.

Beim Schiessprogramm des Kantonalen Veteranen-Cups Gewehr 300m wurde per 1. Januar 2018 eine Änderung beschlossen.

Heinz Gränicher, Wasen i.E. wurde für seine hervorragende Tätigkeit als Zentralsekretär des VSSV zum Ehrenmitglied des Verbandes Bernischer Schützenveteranen ernannt. Sein Einsatz als Berner-Vertreter im Zentralvorstand übertraf die Hundert-Prozentgrenze!



Links Heinz Gränicher, Wasen i.E., neues Ehrenmitglied VBSV mit Präsident Franz Huber, Ersigen

Die Delegiertenversammlung des Verbandes Bernischer Schützenveteranen findet im nächsten Jahr am 23. Februar 2019 im Landesteil Emmental statt.

Bericht: Franz Huber / Fotos: Marcel Vögeli